

**Die Privatbehandlung eines Kassenpatienten
So einfach ist das mit dem dazu notwendigen Vertrag nicht**

Werter Kollege G.,

und wenn nun die Eltern nach Ihrer Behandlung mit Ihrer Privatrechnung zur Krankenkasse, zu irgendeinem Patientenverband oder zu einem Anwalt gehen? Da lauern bei der Privatbehandlung eines Kassen-Patienten viele juristische Fallstricke!

Ich habe deshalb schon vor Jahren mir einen Vordruck (A5 Querformat) erstellt, mir den nachfolgenden Text erarbeitet. Der Vordruck ist mittels Excel erstellt, hat links oben ein Raster, wie im GKV-Bereich üblich, wird bei Bedarf kopiert, dann per Computer mit den Daten des Patienten versehen und ihm vorgelegt. Folgen Unterschrift und Kopie für den Patienten. Fertig. Geht ganz schnell. Probleme, Rücksprachen, Ärger? Gab es nie.

In Ihrem Falle ließe sich handschriftlich einfügen: Ich wünsche *für meinen Sohn*

Nachfolgend finden Sie den Text. Da er in Excel erstellt wurde, wäre er nur mühsam zu konvertieren. Ich bin sicher, Sie können ihn trotzdem lesen. Bei Bedarf sende ich Ihnen meinen Vordruck auch gern als Fax oder als Datei zu.